

Social Media Konzept

Für eine umfassende Öffentlichkeitsarbeit des Kreises ist es wichtig, alle Bevölkerungsgruppen gleichermaßen zu erreichen. Daher wollen wir nun auch auf Social-Media-Kanälen Öffentlichkeitsarbeit betreiben und der Bevölkerung Informationen bereitstellen. Ein großer Teil der Bevölkerung, insbesondere die jüngere Zielgruppe bezieht Informationen fast ausschließlich aus Sozialen Medien. Daher sehen wir diese Plattformen als die Gelegenheit, Informationen auch der jüngeren Bevölkerung zur Verfügung zu stellen. Unser Hauptziel dabei? Wir wollen einen Mehrwert schaffen, unsere Arbeit transparent machen, zum Verständnis für das Funktionieren der Kreisverwaltung beitragen und über aktuelle Themen und Wissenswertes im Kreis berichten.

Social Media Blog

Natürlich wollen wir die Informationen einem möglichst breiten Teil der Bevölkerung zur Verfügung stellen. Es ist daher nicht notwendig, die Informationen auf den Social-Media-Kanälen abzurufen. Alle Beiträge werden auch gleichermaßen auf der Website des Kreises in unserem Social Media Blog veröffentlicht.

Netiquette

Die Kommunikation auf Social-Media-Kanälen besteht nicht aus einem Monolog, sondern einem Dialog zwischen dem Kreis und der Bevölkerung. Damit sich dort jeder wohlfühlt, bitten wir Sie, sich mit unseren Richtlinien vertraut zu machen. („Richtlinien“ verlinken)

Datenschutz

Wir sind uns bewusst, dass durch die Nutzung von Social Media Plattformen datenschutzrechtliche Fragen auftreten können. Durch die Unterstützung unseres Datenschutzbeauftragten sind wir davon überzeugt, alle notwendigen datenschutzrechtlichen Standards einhalten zu können. Hierzu gehört, dass wir

- unser Social Media Konzept offenlegen (vgl. oben),
- niemanden ausschließen, indem wir Informationen, die auf den Social Media Kanälen bereitgestellt werden, auch im Social Media Blog auf der Website des Kreises veröffentlichen,
- unsere Nutzer in einer Datenschutzerklärung (Link) auf die bestehenden Risiken hinweisen,
- unsere Impressumspflicht hier und auf den jeweiligen Kanälen nachkommen,
- und auch auf den Social-Media-Kanälen in Zusammenarbeit mit unserem Datenschützer über datenschutzrechtliche Fragen aufklären.

Verlinkungen

Unsere Beiträge können Verlinkungen auf die externen Seiten Dritter enthalten. Auf die Inhalte dieser Seiten haben wir keinen Einfluss und tragen daher für diese keine Verantwortung. Zum Zeitpunkt des jeweiligen Beitrages wurden die externen Inhalte auf rechtswidrige Inhalte überprüft, diese werden jedoch nicht fortlaufend weiter kontrolliert. Sollten uns zu einem späteren Zeitpunkt mögliche Rechtsverstöße bekannt werden, löschen wir die entsprechenden Verlinkungen.